
Die Abg. Bausch und Abg. Diekmann erklärten für ihre Kreistagsfraktionen übereinstimmend, dass man 
aufgrund des verbesserten Beratungsangebotes durch die Verbraucherzentralen und der Einstellung 
einer zusätzliche Fachkraft für Energieberatungen bei der Industrie- und Handelskammer Bonn/ Rhein-
Sieg, aber auch in Anbetracht der schwierigen Haushaltslage, von der Einrichtung einer zusätzlichen 
Energieberatungsstelle absehen könne. 
 
Der Ausschuss fasste sodann folgenden Beschluss: 
 
 


